

En operativo carretero llaman a prevenir incendios forestales en festividades de Año Nuevo

En la Ruta 78, a la altura del Cruce Malvilla, en San Antonio, autoridades y representantes de organismos de emergencia desplegaron una campaña informativa para prevenir incendios forestales durante las festividades de Año Nuevo, dirigida especialmente a la gran cantidad de turistas que comienza a llegar hasta el Litoral Central.

En el lugar, equipos de la Corporación Nacional Forestal (CONAF), Bomberos de San Antonio y Cartagena, Carabineros, delegación presidencial provincial y el municipio de la ciudad portuaria entregaron recomendaciones y material educativo para evitar negligencias que puedan originar siniestros como los ocurridos recientemente en la Región de Valparaíso.

Anuncio Patrocinado

Así lo dio a conocer la directora ejecutiva de CONAF, Aída Baldini, quien explicó que “los incendios más grandes que tuvimos durante el fin de semana pasado (21 y 22 de diciembre) y las festividades fueron por efecto de colilla de cigarro, uso de galletera, uso de soldadora y una máquina trilladora que rozó una piedra. ¿Y por qué eso no es accidente? Es negligencia, porque sabemos que eso puede ocurrir”.

Por su parte, la delegada presidencial provincial de San Antonio Caroline Sireau, recalcó que “hoy día los incendios forestales son un delito, por lo tanto hacemos un fuerte llamado a la responsabilidad a quienes nos visiten, pero también a quienes vivimos en la provincia a no realizar acciones que sean de riesgo y que pudiesen terminar en un incendio forestal”.

WAV PUBLICIDAD

AGENCIA DE PUBLICIDAD

- Impresiones
- Manejo de redes sociales
- Videos y fotografías profesionales

Conversemos por WhatsApp



En tanto, el seremi de Agricultura de Valparaíso, Sergio Salvador, aseveró que “las instituciones están coordinadas, están preparadas para enfrentar la emergencia, pero todo eso no sirve de nada si la gente, si los turistas no nos ayudan a prevenir. El 99% de los incendios son provocados por las personas, y por tanto el llamado, una vez más, majaderamente, es a la prevención”.

Finalmente, el alcalde de San Antonio, Omar Vera, destacó que “el trabajo en equipo y la educación preventiva en materia de incendios forestales es la clave, justamente para evitar los daños que afectan a las personas y, por supuesto, a sus bienes”.

Cabe consignar que las autoridades presentes pidieron extremar los cuidados con el uso del fuego y fuentes de calor en actividades al aire libre. Además, exhortaron a denunciar a las personas que lancen globos de los deseos o fuegos artificiales en las festividades de fin de año u otras instancias.

y tú, ¿qué opinas?